

Histoire du catholicisme en Alsace - ERCAL (MM. Feix et Perrin)

Séminaire de l'ERCAL (Équipe de recherche pour le catholicisme en Alsace). Ce séminaire aborde l'histoire contemporaine de l'Église en mettant l'accent sur l'histoire locale selon des thématiques pluriannuelles.

Relations Alsace-Afrique et Afrique-Alsace

Les relations entre les Églises d'Alsace et d'Afrique sont anciennes, diversifiées et de plus en plus réciproques : prêtres missionnaires alsaciens (dont des évêques), prêtres africains en Alsace, congrégations missionnaires (Missions africaines, Pères du Saint-Esprit, Assomptionnistes, religieuses apostoliques...), jumelages entre villes, villages ou paroisses, partenariats divers pour le développement etc. marquent de leurs empreintes l'histoire. C'est ce vaste champ d'étude que nous voulons explorer.